



**Sadio Mané élu meilleur joueur de la CAN 2021. Le choix effectué par la Confédération du football africaine (CAF) est fort réfutable, selon l'ancienne gloire du football nigérian Jay-Jay Okocha. Pour lui, ce trophée devait « objectivement » revenir à l'attaquant camerounais Vincent Aboubakar.**

Le titre de meilleur joueur de la 33<sup>e</sup> édition de la CAN continue de faire jaser. La CAF a décerné ce trophée à Sadio Mané, auteur de trois buts et trois passes décisives dans le tournoi. Il aura également marqué le tir de la victoire de son équipe en finale face à l'Egypte.

Mais pour l'ancien magicien des Super Eagles du Nigeria, le capitaine des Lions Indomptables du Cameroun, Vincent Aboubakar méritait cette distinction personnelle.

«**Aboubakar** mérite plus cette distinction que Sadio Mane. Pour moi, Aboubakar est le meilleur joueur du tournoi. Il mérite d'être nommé le meilleur joueur du tournoi. Après tout ce qu'il a fait, je pense qu'il l'a mérité. Mais il a été récompensé à juste titre pour les buts qu'il a marqués», a fait savoir Okocha selon les propos rapportés par The Paradise.